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vos élus svo csiIMlE ont rencontré le directeur afin de discuter de notre demande de réouverture des slAQ

suite à rlnAation sans pnicédent que nous subissons,

Pou lnfo, l'Inflation de mai 2022 est confirm ée à 5.2% :

• Alimentation *4,2tf a 4,685
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Jt Energle i 28%

Produits frais +1.5%

Prod uus manufacturas +2.%s
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gt bien comme MO et les saiariés s' attendai c'est une Rn da non recevoir ue nous avons eu,

Le directeur argumentant sur le fait qu'avec les lltAO a 1,7%+ les 200 euros+ ta renégociation de la part

variable, ïentreprise airait déia fait beaucoup.

Mais it précise également que le direction et fe groupe Goodyear sont bien conscients de cette hausse des
pris stratosphérique, quo les prochaines sfAO seront différentes, et que l'onPeut s'attendre a uue
améfforalfon des propositions de fa dlroctlon.

possible, peut être, on verra bien comme on dit, mais en attendant les salaries ne vivent pas sur des

C

projections a S ans mais a l'instant T, et te prix du caddie...bah ce pique l ft le carburant...

Mémé si, comme il nous a précise, les salaries avec le projet Arisona ont une garantie d'empfoi sur
11 ans, si Ies revenus n"augmentent pas le problème sera toujours ie marne.

Kt concernant la prime trimestrielle (nous na crachons pas dans ia soupe, tout ce qu"on nous donne
on prends même si les critkres sont moins exigeant et s'assurent de ia toucher+ souvent, nous
précisons que cala reste una prima, et qua damainun coup dur peut arriver et rien ne nous garanti
de la toucher.

Il esl d'ailleurs bon de rappeler qu'a la base, les NAO ont pour but cie compenser las salaires par
rapport a I inflation, cest la d eRnNon marne. Prendre lensemble des revenus est une erreur et une

stratégie. Oe lus unie I hi storl ues'im ose: us u'en19BB c'etaituneobll atlonlé ale
d'indexer les salaires sur l'InRation.

r2uand on voit fes chiffres actuels, tes patrons ne devraient pat trop se Plaindre,

i,es élus SV9 CHIMIE Iront a la rencontre des salariés, en connaissance de l'état de
l'econornie actuel, pour leur demander si dans leur majorité, ils veulent donner une suite.

Fidèle à nous même, stous soutiendrons toute décisionmajoritaire


